

# Gabriela Melters gewinnt

Speaker Slam: Excellence Award geht nach Neuried

Neuried – Ein Weltrekord und ein Appell an Unternehmer: Aktivieren Sie den Mitarbeiter-Turbo! Beim größten Internationalen Speaker-Slam in Wiesbaden hat sich die Finalistin Gabriela Melters aus Neuried durchgesetzt. Nach ihrer impulsiven Rede durfte sie sich über den Gewinn des „Excellence Award“ freuen.

Das Publikum und die fünfköpfige Fachjury aus Fernsehen und Medien waren begeistert vom Bühnenauftritt. Überreicht wurde die Auszeichnung dieser Tage im Rahmen einer feierlichen Gala.

Weltrekord: Bei diesem Redner-Event zündeten insgesamt 201 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 27 Ländern mit einer maximal vierminütigen Rede ein Feuerwerk an Impulsen und waren damit nach München, Wien und New York in den Vorjahren stolzer Teil des neuen Weltrekords im Speaker Slam.

Mit dem Appell „Aktivieren Sie den Mitarbeiter-Turbo“ an die Unternehmen gewann Gabriela Melters in kürzester Zeit Sympathie und Zustimmung. Sie zitierte in ihrem Impulsvortrag die Gallup-Studie 2023, anhand derer sich aktuell nur 16 Prozent der Mitarbeiter emotional an ihr Unternehmen gebunden fühlen. Im Umkehrschluss ist bei 84 Prozent der



**Ausgezeichnete Speakerin:** Gabriela Melters aus Neuried überzeugt beim Speaker Slam mit ihrem Bühnenauftritt. Foto: J. Bockey

Beschäftigten die Wechselbereitschaft hoch bis sehr hoch – schlechte Nachrichten in Zeiten von Fachkräftemangel und weiteren unternehmerischen Herausforderungen.

Ursache für dieses kritische Zeugnis sind nachlässige oder nicht optimal ausgebildete Führungskräfte und schlechte Unternehmenskommunikation.

Die Rednerin warb mit Überzeugung für sofortiges Umdenken bei den Unternehmen und Führungskräften, um die ungenutzten Chancen und Potenziale zu nut-

zen und alle Mitarbeiter mit ins Boot zu holen. Von Ergebnissen wie gutem Betriebsklima, hoher Mitarbeitermotivation, einer attraktiven Arbeitgebermarke und der Erzielung guter Renditen würden letztendlich alle im Unternehmen profitieren.

Gabriela Melters ist Expertin für Interne Unternehmenskommunikation und -kultur. Als Business-Coach und Beraterin liefert sie frisches Denken mit praktischen Lösungen und hilft Unternehmen, alle Beschäftigten für sich zu gewinnen. kb

# Benefiz-Basar ein Erfolg

Rotary Club zählt bei Markt in Gauting über tausend Besucher

Gauting – Weit über 1000 Besucher, über 50 Mitwirkende und über 17.000 Euro Spendenerlös für die Sozialprojekte der Würmtal-Rotaries – der amtierende Präsident des Rotary Clubs Gauting-Würmtal, Dr. Thomas Lösler, zog hoch erfreut Bilanz zum traditionellen Benefizbasar der Rotaries, der nach vier Jahren wieder am gewohnten Termin im Gautinger Rathaus stattfinden konnte.

„Wir sind wirklich überwältigt über die große Bereitschaft zur Unterstützung sowohl bei den Sachspenden wie bei den Besuchern“. Ab dem frühen Morgen ebte der Strom an Interessierten nicht ab, die fleißig das gesamte Angebot durchstöberten und oft mit voll gepackten Tüten das Rathaus verließen. Das reichhaltige Sortiment an gut erhaltenen



**Das Interesse ist groß am Gebrauchtwarenmarkt des Rotary Clubs Gauting-Würmtal.** Foto: Privat

Haushaltsartikeln, Geschirr, Bildern, Büchern, Spielzeug, Antikem, Schmuck, Taschen, Kleidung und Skurrilem erfreute die Besucher, zumal auch für das leibliche Wohl mit selbstgebackenen Kuchen gesorgt war. kb

„Den Reinerlös werden wir vollständig für unsere Sozialprojekte im ganzen Würmtal verwenden, alle an der Vorbereitung und Durchführung des Basars Beteiligten arbeiteten ehrenamtlich“ betonte Thomas Lösler. kb

# Adventsingen

Trachtenvereine Isar-Gau laden nach Gauting ein

Gauting – Katharina Bergener (Harfe), Thomas und Felix (Zi-ach-Musi), der Kirchseeoner Zwoagsang und die Stoabach Saitenmusi treten auf beim

Adventsingen am Sonntag, 10. Dezember, 17 Uhr, in der Frauenkirche Gauting. Gastgeber ist der Trachtenverbund Isar-Gau. [www.isargau.de](http://www.isargau.de) kb



**OCEANA**  
FISCH & FEINE KOST

**FISCH · FEINKOST & SALATE  
KRUSTENTIERE · AUSTERN  
SUSHI · BISTRO  
ALLES AUCH ZUM MITNEHMEN**

OCEANA – FISCH & FEINE KOST  
BAHNHOFSTRASSE 11 · 82131 GAUTING  
TEL. 089 / 660 590 88  
[WWW.OCEANA-GAUTING.DE](http://WWW.OCEANA-GAUTING.DE)

**Macht mehr  
aus dem Winter.**



**Das Original-Zubehör und  
der Profi-Service von Subaru.**



## Motoröl-Wechsel\*

In der kalten Jahreszeit wird der Motor intensiv beansprucht. Deswegen empfiehlt sich gerade jetzt ein Ölwechsel – mit Premium-Motoröl, weil sich Qualität auch beim Motoröl auszahlt.

**€ 19,95 statt € 149,-**

inkl. Original Subaru Ölfilter und Original Subaru Motoröl.  
Angebot nicht in Verbindung mit Wartung.

\*Aktion gültig vom 15.10. – 31.01.2024. Alle Preise verstehen sich zuzüglich Montage und eventuell notwendiger Lackierarbeiten sowie TÜV-Kosten. Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten. Für nähere Informationen, auch über nicht gezeigte Zubehörartikel, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Abbildung enthält Sonderausstattung.

**Autohaus  
Widmann** GmbH

**Autohaus Widmann GmbH**  
Lechfeldstraße 118 · 86899 Landsberg · T. 08191 98518 - 0  
Hauptstraße 1 · 82234 Weßling · T. 08153 9282 - 0  
[www.Autohaus-Widmann.de](http://www.Autohaus-Widmann.de)